

SITUACIONES FUERON RÁPIDAMENTE ATENDIDAS

# Solo urgencias puntuales dejó paso de evento meteorológico por Cauquenes

**Recorrido.** Según el reporte entregado por el delegado de la zona, Claudio Merino, las copiosas lluvias e intensos vientos no han generado damnificados ni albergados.

**CAUQUENES.** Sin afectaciones de preocupación resultaron las comunas de Cauquenes, Pelluhue y Chanco frente a la emergencia climática que golpea a la región. Según el reporte entregado por el delegado de la zona, Claudio Merino, las

copiosas lluvias e intensos vientos no han generado damnificados ni albergados. "Las complicaciones se han presentado en algunas viviendas producto del agua caída e inundaciones, situaciones que han sido atendidas por los municipios presentes

en nuestra provincia", sostuvo el representante del Presidente Gabriel Boric.

## CAMINOS

En ese sentido, explicó que se ha reportado remoción en caminos enroledos con desprendimiento de

roca, barro y caída de árboles, problemática que ha sido abordada rápidamente por los equipos de la Dirección Provincial de Vialidad, empresas a cargo de la conservación global de las rutas, cuadrillas de los municipios, Bomberos y Carabineros. "En cuanto a los caminos vecinales ha habido algunos puntos de saturación de agua anegando la carpeta superficial, donde es poco lo que se puede hacer, recordemos que en nuestro territorio existen muchas zonas de vegas y el suelo es poco permeable", añadió el delegado Merino.

Para realizar la intervención con maquinaria y operarios se debe esperar mejores condiciones climáticas, solución que depende de la disminución de niveles del agua tras las copiosas precipitaciones. También se ha conocido de caída de árboles y ramas, que han sido retiradas por cua-



Equipos municipales y de servicios de gobierno se han volcado a las labores de respuesta ante la contingencia.



El comportamiento de los ríos también fue monitoreado.

drillas municipales.

En horas de la tarde, Senapred comunicó que la Dirección General de Aguas a través del monitoreo de la red hidrométrica Estación Río Perquilauquén, en Quella, había sobrepasado los valores del umbral correspondiente. "Estuvimos en

terreno evaluando el comportamiento del río, continuaremos en terreno monitoreando la situación, al igual que todos los servicios públicos, organismos e instituciones que colaboran, trabajan y están presentes en estas emergencias", enfatizó el representante del Ejecutivo.